

BAB 1. PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Seiring berkembangnya zaman, ilmu dan kompetensi semakin berkembang dimana dapat dilihat dengan adanya perubahan pembelajaran selama pandemi hingga pasca pandemi. Perkembangan yang telah ada mendorong setiap mahasiswa untuk bisa lebih adaptif dan fleksibel di setiap keadaan. Dengan itu, mahasiswa diharapkan mampu belajar dengan baik di dalam maupun diluar kelas. Selain itu juga, diharapkan mahasiswa dapat melaksanakan praktik langsung di lapangan sebagai bentuk pengaplikasian ilmu yang telah didapatkan.

Salah satu program pemerintah dalam Pendidikan yakni Program Wirausaha Merdeka. Wirausaha Merdeka merupakan salah satu program yang dapat mengasah *soft skill* mahasiswa dalam meningkatkan keterampilan dalam dunia usaha. Selain itu, Wirausaha Merdeka adalah bagian dari program MBKM (Merdeka Belajar Kampus Merdeka) yang bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada mahasiswa belajar dan mengembangkan diri menjadi calon *young entrepreneur* melalui aktivitas di luar kelas perkuliahan.

Politeknik Negeri Jember menjadi salah satu kampus yang dipilih sebagai tuan rumah dalam pelaksanaan Wirausaha Merdeka yang ada di Jawa Timur. Dalam pelaksanaannya, mahasiswa yang mendaftar dapat berkolaborasi dengan mahasiswa lain dalam menciptakan inovasi baru dalam suatu usaha. Dengan mengikuti Wirausaha Merdeka, mahasiswa diharapkan dapat menjadi generasi yang dapat membawa perubahan dalam meningkatkan kualitas ekonomi masyarakat di Indonesia. Mahasiswa juga dapat menjadi solusi yaitu dengan membuka lapangan pekerjaan bagi masyarakat melalui usaha yang diciptakannya.

Dengan mengikuti kegiatan Wirausaha Merdeka Angkatan pertama pada tahun 2022, mahasiswa akan memiliki kesempatan untuk mengasah kemampuannya

dalam berwirausaha, mengembangkan *soft skills*, dan mendorong peningkatan pengalaman wirausaha mahasiswa serta peningkatan kemampuan kerja mahasiswa yang dapat diakui dan disetarakan dalam bentuk Satuan Kredit Semester (SKS).

1.2 Tujuan

1.2.1 Tujuan Program

Wirausaha Merdeka ini bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk belajar dan mengembangkan diri menjadi calon *young entrepreneur* melalui aktivitas di luar kelas.

1.2.2 Tujuan Magang

Tujuan magang adalah meningkatkan keterampilan serta pengalaman kerja bagi mahasiswa. Selain itu, mahasiswa juga dapat menerapkan *soft skill* dengan baik dan mudah beradaptasi dalam menghargai perbedaan.

1.3 Manfaat

Adapun manfaat dari program ini yakni:

1. Mahasiswa memiliki kesempatan untuk belajar dan meningkatkan *skill* dalam berwirausaha.
2. Menjadi peluang bagi mahasiswa dalam membangun dan mengembangkan inovasi usaha sesuai dengan peminatannya.
3. Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata dapat menjalin relasi yang baik dengan mitra Translation Transfer.

1.4 Waktu dan Tempat Pelaksanaan

No	Waktu	Tempat	Kegiatan
1	5 September 2022	Gor perjuangan 45, Politeknik Negeri jember	<i>Kick Off</i>
2	6-9 September 2022	Gor perjuangan 45, Politeknik Negeri jember	EDC (<i>Entrepreneur Development Class</i>)
3	10 September	Halaman Gor perjuangan	<i>Outbond</i>

	2022	45, Politeknik Negeri Jember	
4	11-18 September 2022	Daring dan luring di Gedung Pasca Sarjana Politeknik Negeri Jember	Pembentukan Kelompok dan Penentuan Mitra Magang
5	19 September – 05 November 2022	Mitra Translation Transfer, Perumahan Puri Nirwana, Jember	Magang Tematik Usaha
6	06-28 November 2022	<i>Online</i> via <i>Zoom Meeting</i> dan <i>Google Meet</i> juga <i>Offline</i> di Polije	Inkubasi bisnis dan Pendampingan
7	21-25 November 2022	Gor perjuangan 45, Politeknik Negeri Jember	<i>Bootcamp</i>
8	27 November 2022	Gor Perjuangan 45, Politeknik Negeri Jember	Gelar Produk Pertama
9	30 November 2022	Gor Perjuangan 45, Politeknik Negeri Jember	Gelar Produk kedua
10	1-5 Desember	Gor Perjuangan 45, Politeknik Negeri Jember	Ujikom
11	6 Desember 2022	Gor Perjuangan 45, Politeknik Negeri Jember	<i>Business Matching</i>
12	7-10 Desember 2022	Kondisional	Pembuatan Laporan Akhir

Tabel 1. 1 Waktu dan Tempat Pelaksanaan